

**GÉNEROS DE OPINIÓN
JEFE DE GOBIERNO**



EL CHINACO
SEBASTIÁN
RAMÍREZ
MENDOZA

@Sebas_RM



De los corruptos a las familias damnificadas

16

"CORRUPCIÓN NO ES DERECHO"

Como parte de los acuerdos reparatorios alcanzados por la Fiscalía de la Ciudad de México en las investigaciones del Cártel Inmobiliario, ayer el Gobierno de la Ciudad recuperó 5 inmuebles en la colonia Narvarte. Se trata de departamentos obtenidos por el exdirector de Obras y Desarrollo Urbano, Luis N, por el intercambio de favores característico de esta red de corrupción inmobiliaria: permitir construcciones irregulares a cambio de inmuebles.

El Jefe de Gobierno informó que estos 5 departamentos valuados en

alrededor de 6 millones de pesos cada uno, serán entregados a familias damnificadas por el sismo de 2017. Recordemos que una de las deudas más grandes del gobierno de Miguel Ángel Mancera, fue precisamente con todas y todos los que perdieron sus hogares tras este desastre y que nunca fueron atendidos sino hasta la administración de Claudia Sheinbaum.

Por otro lado, si por algo se ha caracterizado la gestión de Santiago Taboada en la Benito Juárez, ha sido por permitir y participar activamente en la red del Cártel Inmobiliario. Las propias vecinas y vecinos de la alcaldía lo han denunciado desde hace varios años, toda vez que, lejos de las afectaciones como el desabasto de agua que han provocado tantas construcciones, la edificación de edificios inseguros y con pisos excedentes, ha cobrado vidas en la demarcación.

Resulta muy simbólico que todos los inmuebles que se van a obtener derivado de las investigaciones de la Fiscalía, vayan a ser destinados a atender a las víctimas de la corrupción inmobiliaria que el PAN ha ido perfeccionando en nuestra Ciudad. Como lo dijo la Fiscal Ernestina Godoy, la corrupción no es un derecho, es un delito.